
川口市立学校運営協議会規則 

第 10 条第 5 項の規定による会議録 

〈文責・栁澤〉 

2018（平成 30）年度 

第 1 回「川口市立小谷場中学校 学校運営協議会」会議録 

───────────────── 

1.日 時（於：小谷場中学校会議室） 
 2018（平成 30）年 7 月 6 日 11：00～13：30 

2.参加者（敬称略） 
 浦邉、石川、鯉渕、梶、小澤、吉田、天野、坂井、郡、市川、栁澤（11 名） 

 【欠席】佐久間、松原、中川、渡辺（4 名）── 敬称略 

3.議事 
 議事に先立ちまして、「校長挨拶」「運営協議会長挨拶」がおこなわれました。 

・校長挨拶 
     第 2 グラウンド拡張式、あじさい祭りへのご参加、そしてご対応ありがとうご

ざいました。本日は、このあと交通安全教室の参観と学校給食の試食・交流もご

ざいますのでよろしくお願いいたします。 
・会長挨拶 

     各種行事へのご支援お心遣い感謝申し上げます。1 年生も入学して 3 ヵ月が過ぎ

慣れてきた頃だと思います。他学年も含めて、今年度も実りある教育活動にして

いくために支援してきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

●2017（平成 29 年度）第 5 回学校運営協議会の確認について 

 会議録をもとに、昨年度末の第 5 回運営協議会について確認しました。誤字がございま

したので修正いたしましたが、内容は修正意見なく承認されました。 

●平成 30 年度 学校運営実施計画について 

 校長より、別紙資料をもとに今年度の学校運営実施計画について説明がおこなわれまし

た。今年度の学校運営協議会については、生徒のことを一緒に考えていただくきっかけと

して、本日の「交通安全教室への参観」、「校内研修への参加（発達障がい等）」などを企画し

ています。また、委員の交代（杉山に変わり市川）がございました。 
質問・意見 

  部活動 

運動部と文化部の 3 年生引退時期について 

それぞれの部活により、引退時期が異なっています。バスケットボール部などは引退済みであり

ますが、テニス部やダンス部は大会が残っています。文化部も節目の行事が終わると引退します。 
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●平成 30 年度 学校予算計画について 

 事務主査より、別紙資料（公費・私費予算計画書、家庭向け事務室だより）をもとに今年度の学

校予算計画について説明がおこなわれました。本来ならば公費中心で運営していくべき公

立学校ですが、現状は私費に大きく依存しています。このような中で私費を少しでも減ら

すために、計画と執行、評価のサイクルをしっかり回していきたいと考えています。 
質問・意見 

  学校予算 

情報の共有が進んでいる 

学校予算について、学校運営協議会が始まったことにより、地域と共有が進み課題を一緒に考え

ていくことができてきたと思います。 

  学校徴収金の未納 

給食費や修学旅行費の未納状況とその対応 

年度内精算ができており、基本的には未納はありません。しかし、経済的にたいへんな家庭に対

しては、就学援助制度の利用を進めるなどの対応をして家庭の負担をなくしています。 


